

# Stallschau bei den Zuchtfreunden Renate und Hans Jürgen Kümmel

Am 14 Juli trafen sich die Zuchtfreunde des F122 Springe bei der

Zgm

Kümmel in Bad  
Pyrmont.



Die Stallanlage hatte sich gegenüber dem letzten Jahr um einige Boxen vergrößert. Auf der letzten Bundesrammlerschau wurde ein neuer Stall, bestehend aus 8 Boxen, neu angeschafft. Hans Jürgen ist damit sehr zufrieden.



Die Nachzucht in diesem Jahr entspricht nicht ganz seinen Vorstellungen

Die Hermelin- RA bringen sehr wenig Nachzucht. Die Paar wenige sind aber sehr vielversprechend.



Die Zucht der FbZw weißgrannen blau kam schleppend in Gang, aber die Nachzucht kann sich sehen lassen wie man auf dem Foto sehen kann.



Leider sind auch Tiere dabei die zurzeit keine großen Erwartungen erwecken.



Bei seine FbZw eisengrau fallen auch solch schönen Exemplare in schwarz.



Früh übt sich was später  
mal  
ein Meister werden



Nach der



Arbeit kommt die

Geselligkeit